

Lycée Gérard-de-Nerval

## Les Sisyphe montent à la capitale



Les Sisyphe de Nerval devant le centre Pompidou à Paris.

Après avoir électrisé la cour du lycée Nerval (voir **l'union** du 21 février), l'équipe des Sisyphe nervaliens a pris part à une performance commune, parmi plus de 160 participants, dans le grand hall du centre Pompidou à Paris. C'était un grand moment

pour le projet de Julie Nioche, chorégraphe et initiatrice du projet. Les danseurs sont formés par la Compagnie Aïme, en partenariat avec l'Échangeur de Fère-en-Tardenois. Rappelons que le nom vient de Sisyphe, condamné par les dieux à répéter une tâche

inutile mais, selon Camus, capable d'y trouver le bonheur par la pure dépense d'énergie. Le prochain grand rassemblement, avec 200 participants, est prévu en octobre à Château-Thierry, à l'occasion de « C'est comme ça ! », le festival de l'Échangeur.